
 

 

 

 

 

 

MENSAJES DEL SÁBADO 13 DE MAYO 2023 

CAPILLA DE LAS APARICIONES “COVA DA IRIA” 

FÁTIMA (PORTUGAL) 

 

 

JACINTA EN FÁTIMA 

No teman, Nuestra Señora está aquí frente a Nosotros, hemos deseado tanto 

hablarles aquí en este lugar, donde Ella se nos apareció y nos dio grandes mensajes 

para el mundo. 

Hoy 13 de mayo, un día muy especial para Nosotros y para el mundo, Deseamos ser 

la voz de Nuestra Señora que habla al mundo, no teman, Ella está aquí, el mundo 

tiene mucha necesidad de oraciones hechas con el corazón, porque muchas Naciones 

están en peligro, Ella también Nos reveló los nombres de las Naciones y Nos 

mostró lo que sucedería. 

Las guerras seguirán aún más, Dios lo permitirá hasta que el hombre se 

convierta, muchos Cristianos serán perseguidos, muchos incluso asesinados, 

pero Nuestro Señor los llevará al Cielo por el amor que le han mostrado a Él, 

nos ha revelado estas cosas Nuestra Señora. Fátima será un punto de referencia 

para los que creen, porque este lugar ha sido bendecido por los Arcángeles, Ellos 

velan por este lugar, para que el mal nunca pueda entrar. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, no tengan miedo, los Arcángeles los protegen, tengan fe, 

este lugar es para nosotros un lugar donde Nuestra Señora Él nos dio todo Su amor y 

nos responsabilizò de lo que habría sufrido la humanidad, el Secreto de Fátima nos 

diò tanto miedo, Nuestra Señora nos mostró los sufrimientos que sufriría el 

mundo, todo esto sucederá para que las Naciones de corazón duro se sometan a 

Nuestro Señor. 

El mar cubrirá a 3 Naciones que desaparecerán, entonces recordarán a Fátima, 

su Secreto, hermanitos, hermanitas, el sufrimiento purifica el sufrimiento salva 

muchas almas, Nuestra Señora Nos pidió desde este lugar que ofreciéramos muchos 

sacrificios en reparación por los pecados cometidos en el mundo. Ofrezcan también 

con el corazón, será más fácil. 

 

JACINTA EN FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, la Iglesia ya no reconocerá el Tercer Secreto de 

Fátima, por eso Nuestro Señor le ha quitado su poder. Nuestra Señora Nos 

mostró el infierno, lloré mucho, tuve miedo de lo que vì, vì muchas almas ir allí, fue 

muy horrible, créanlo, es la verdad. 
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Hermanitos, hermanitas, oren por Asia, allí sufrirán mucho, oren sobre todo por 

los que no creen, Nuestra Señora quiere salvar a todos, siempre nos lo decía en cada 

aparición, todavía le pedíamos un poco de misericordia. 

Lucía siempre está con nosotros y nosotros siempre estamos con ella, incluso cuando 

estaba sola siempre estábamos a su lado, yo y Francisco, Ella solía ayudarnos junto 

con Nuestra Señora. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Lucía fuè una madre para Nosotros, Nos amamos mucho y fuimos unidos en todo, 

Ustedes también hagan lo mismo, estén siempre unidos y sean una fuerza. 

Hermanitos, hermanitas, gracias, Nuestra Señora Nos llama, oren por nosotros Nos 

haremos sentir cerca de ustedes. Nuestra Señora nos bendice a todos, en el nombre 

del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. 


